

# Langeweile

## Oder: die grottigste OP-FF aller Zeiten

Von -Sasa-chan-

### Kapitel 4: A tribute to... Spongebob Uzumaki?? O.o

#### A tribute to... Spongebob Uzumaki?? O.o

An dieser Stelle möchte ich sagen. Meeegafettes Gomen!!  
Ich weiß ich habe lange nichts von mir hören lassen, aber die Motivation, wie auch die Ideen waren im Keller. Aber heute habe ich es endlich geschafft!! :D  
Viel Spaß mit Kapitel 4 des Grauens ;)

---

Als hätte Sanji gerade gerufen, dass er Gratishirnmasse zu verschenken hatte, kamen sie alle angerannt wie die Blöden und stürmten alle gleichzeitig in die Kombüse.

Was zur Folge hatte, dass ein wundervoll klingendes ‚PLOP‘ ertönte und alle gleichzeitig im Türrahmen stecken blieben, die Är.. ähm.. Hinterteile Richtung Himmel gestreckt. Wie kleine Maden zappelten sie herum, ihre Füßchen peitschten gegeneinander wie die Spaghettinudeln im Kochtopf.

Sanjis Schläfe pochte und seine Braue zuckte aggressiv. Man hätte meinen können, die Kreisel würden Cha-Cha-Cha tanzen. Was sie aber nicht taten, denn laut dem wandelnden Wörterbuch gab es ja sowas wie „Naturgesetze“. Wie langweilig...

Um dem qualvollen Gerangel ein Ende zu setzen, kickte Sanji sie allesamt mit einem Roundhouse Kick gegen den Mast.

„Wenn ihr nicht sofort ALLE ruhig und vor allem GESITTET nach der Reihe an den Tisch geht, euch setzt und wartet, bis das Essen auf dem Tisch steht, werde ich fuchsteufelswild!!!“

Meaps. Naruto verspürte eine Störung in der Matrix. Kyuubi fängt an Sushi zu kochen.

Stille. Wobei, so still war es gar nicht. Das Schiff knarrte, die Wellen schlugen gegen die Schiffswände, die Vögel krächzten sich die Seele aus dem Leib. Die Vogelscheiße platschte wenn sie auf das Deck traf.

Stille weg. Die Crewmitglieder wuselten wieder wild durcheinander. Saßen schließlich

doch alle am Tisch und warteten aufs Essen.

Ruffy stimmte ein Lied an.

„whooooaaa! Okay Freunde! Jetzt geht's los, mit dem Burger Daance!!  
Ooooooooooooooooooooooh! The Pizzahat, the Pizzahat, Kentucky Fried Chicken  
and the... MPFH!!“

Fuß meets Face.

Irgendwann hatte der Haufen Irrer doch gegessen und nur noch Ruffy und Lysop  
saßen in der Küche.

„Ehy allldaaa!! Ich weiß da wasch gannz geiles, maaan! Da gibtesch son Animal das  
irgendwo geil unterm Meer abhillt und in ner Ananas sleep! Der isch so krass, der  
kann unter Wasser Feuer machen, ehy!!!“

„Echt jetzt?! COOOL!!! \* \_\_\_\_ \*“ (affensparkle)

„Jooa!!! Da gibesch sogar n Song weißte?“

Und wie durch ein Wunder, wohl auch mit einer MEEEEENGE Fantasie und einem  
seriösen Regenbogen über dem Schiff, begann mal wieder die ganze Crew zu singen.

„OOOOOOOOOOOOH!! Wer wohnt in der Ananas ganz tief im Meer?“

Spongebob Schwammkopf!

Saugstark und gelb und porös und zwar sehr

Spongebob Schwammkopf!

Wenn der Sinn nach pazifischem Blödsinn euch steht

Spongebob Schwammkopf!

Dann schwingt euch an Deck und kommt ja nicht zu spät

UND JETZT ALLE!! –“

Plötzlich fraß ein riesiges pinkes Einhorn den Regenbogen und der Text änderte sich.

„- Wir fin-den es! Wir fin-den es. Fin-deeeen- One Piiiiece!!“

Damit war endgültig bewiesen, dass der Dealer den anderen heute etwas von seinem  
Wundermittel verpasst hatte. Was dann auch keine Überraschung mehr war, dass  
dieser dann einen supergeilen Techno-Rap hinlegte.

*Hinweis: Um oben genannten Rap selber zu hören, folgen Sie bitte angegebenem Link.  
Sollten Sie dazu nicht in der Lage sein, fragen Sie ihren Arzt oder Apotheker. Oder so.*  
<http://www.youtube.com/watch?v=9qZEu1DR2KY>

Gurki, Gurki Gurki!!! War eine der Zeilen, genauso wie Pants, Pants, Pants, die dem armen Fluff nicht mehr aus dem Kopf wollten. Also bekam er einen psychischen Zusammenbruch, zog ein Trollface und verkroch sich mit einem Ball in die Ecke.

Die arme Alge, immer noch ohne Stalkopfer, hatte mal wieder die Ehre, im Ausguck zu sitzen und starr an den Horizont zu glubschen, wo sowieso nichts passierte.

Wieder war nichts Spannendes passiert. Ein ganz normaler Tag eben. Nur die Tatsache, dass ein wunderhübscher Vogelschiss Zorros Haupt verschönerte, machte das Leben etwas abwechslungsreicher.

„HIMMEL ARSCH UND WOLKENBRUCH!!! Bitch! Antanzen! Ich brauch Streit!“

Und dieser Schrei war über die ganze Grand Line zu hören und ließ selbst Ace aus seinem Essen erwachen.

---

Sooooow! Das war Kapitel vier! Ja ich weiß es ist etwas kurz, aber ich muss mich entschuldigen. Mein Zimmer ist gruselig, denn meine Wand scheint mit mir Kontakt aufnehmen zu wollen O.o

Whatever, ob es noch ein Kap geben wird, weiß ich nicht.

Aber ich habe mich gefreut, dass ihr bis hierher gelesen habt!

Anhang:

Dies ist der vorerst letzte Part einer FF, die aus Langeweile entstand und aus Schuldgefühlen endete. Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit, Sasa ;D